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一東：带你见证神奇的秀发魔术
冬天来了，各种缤纷的节日伴

着浪漫的雪花接踵而至，爱美的女
士们也开始蠢蠢欲动地对美发发
起了新一轮的时尚烫染。可美不了
几天，她们就会苦恼地发现，健
康的头发干枯地失去了原有的
光泽……如何拯救烫染的美发？
这已经成为诸多美发店一直苦
苦追寻的答案。然而，水光酸的
横空出世，轻易破解了这一传统
的美发难题，一套水光酸在手，
还受损发质以健康秀发。何为水
光酸？说通俗点就是美发的营养
剂，美发变差的原因是头发的主
要营养成分水和蛋白，在烫发或
拉直时致使蛋白结构发生了改
变和损害，要想修复头发，必须
重组头发的蛋白结构。而水光酸
就是这样一种不但治标更治本
的美发润发产品，它与生俱来的

使命就是为修复受损秀发而生。
它能真正将蛋白植入发丝深层，
让发质内部的空洞得到最大程
度的填充，从而让秀发从根部散
发出健康般的水光感，像一场神
奇的魔术，让原本枯燥的头发焕
发出惊艳的丰盈润泽光彩。

在时尚圈，这场从“头”焕发全
新生机的美发魔术很快掀起了一
股时尚风潮，也征服了像一东这样
的美发界大佬，这个成立于2003
年，始终以创新进取为个性标签的
美发企业，坚定地信奉：创新能给
企业带来活力，创新能给企业带来
机会。因此，2013年公司创办以来，
他们始终保持着敏锐的时尚嗅觉，
捕获着行业中对传统美发具有颠
覆性改变的好产品，而他们的企业
也在创新中不断壮大成一个拥有
46家直营连锁机构、10多家美容院

的“制美”王国。多年来，一东不惜
重金频繁输送一批批优秀发型设
计师和优秀美容老师前往日本、韩
国等时尚发达地区学习。回国后
迅速传承到所有连锁分店店面，
做到学以致用，使一东能够始终
走在时尚的，创造美的前沿。

2016年，一东发现了“水光酸”，
并集合了真正的美发顶级人士对
其进行了专业的护发试验，其实验
显示：毛发干燥受损的人，做水光
酸一次，效果光亮柔顺，维持的时
间1个月。连续坚持做水光酸，直至
蛋白充实后，把烫发，染发带来的
损伤修复回来！“水光酸是对秀发
蛋白的一次重组，也是对传统护发
的一次颠覆，对美发而言是一次治
标更治本的医护型拯救。”一东的
美发专家们达成这样的共识。

而这场美发的拯救活动也迅

速在一东旗下的46家直营美发店
推广开来，好评如潮，诸多视一东
为美发时尚风标的美发企业也纷
纷跟风而动。事实上，目前，在韩
国已经有超过85%的女性都会定
期进行水光酸的养护，以保证自
己的发质时刻达到最佳状态，为
烫染打下健康的基础。

“今后做烫染，一定要做水光
酸修复，这一定会成为一种流行。”
做美发产品十余年的友利总监丁
一坚定地表示，有了水光酸以后，
中国的爱美女士也可以没有后顾
之忧地更换各种发型，尝试各种
烫染，拯救各种受损发质，时刻从

“头”开启美丽生活。

烟烟台台开开展展““不不合合理理低低价价游游””整整治治行行动动
全市75家重点旅行社负责人签订诚信经营承诺书

本报12月6日讯(记者 秦
雪丽 通讯员 孙成海 盖
颖) 12月6日，市旅发委在海
悦大厦召开了全市整治“不合
理低价游”专项行动誓师大会，
通报烟台市前阶段开展旅游市
场秩序整治情况，为烟台市围
剿“不合理低价游”打响持久战
做动员部署和工作安排。

据悉，近年来全国部分地
区旅行社长期靠零负团费招揽
游客，诱导或强迫游客在指定
场所购物、消费，通过购物回扣
弥补成本、获取利润，旅游市场

“不合理低价游”现象始终未得

到有效根治，严重破坏了健康
的旅游市场秩序。为此，国家旅
游局决定在全国组织开展为期
半年的持续整治、高压治理“不
合理低价游”专项行动。

全市13个县市区旅游局分
管局长、旅游质监执法机构、市
旅游公共服务中心、市旅行社
协会负责人及75家重点旅行社
总经理共计100余人参加了会
议。

会前，市旅发委与各县市
区旅游局共同签订了抵制“不
合理低价游”责任状，全市75家
重点旅行社负责人签订了“不

合理低价游”诚信经营承诺书。
据介绍，对今后被检查发

现有经营“不合理低价游”产
品，一律按照相关法律法规做
出顶格行政处罚，对敢于踏“红
线”、闯“雷区”的实行“零容
忍”、一查到底。对旅游网站、购
物场所、黑社黑店进行集中严
查，督导各旅行社将涉嫌“不合
理低价游”产品全面限期下架。
要把专项行动检查结果适时录
入旅行社质量信誉网平台，进
一步提升旅行社质量信誉动态
监管效能，从根源上清除“不合
理低价游”毒瘤。

恒恒丰丰银银行行海海阳阳支支行行新新址址开开业业
贴心服务全面升级

烟烟台台保保险险行行业业推推动动车车险险快快赔赔创创新新升升级级
手机“E路行”助力城市交通文明建设

本报12月6日讯(记者
张菁) 11月29日，“山东保
险创新星火燎原”采风团来
到烟台，山东保监局、山东省
保险行业协会、烟台市保险
行业协会、大众日报、齐鲁晚
报、大众网等15家主流媒体
到烟台交警支队进行现场采
风活动，共同探讨“交警e路
行”手机软件的应用和推广，
让消费者省时省力实现轻微
交通事故快速理赔。

“E路行”是由烟台交警
支队主导，烟台保监分局、烟
台市保险行业协会共同推进
的处理城区轻微交通事故的
APP软件。该软件借助“互联
网+”优势，推动轻微道路交
通事故快处快赔服务创新升
级，提高了车主满意度，缓解
了城市道路交通拥堵。

据介绍，车主使用APP
(或手机微信网页)上传的事
故信息实时交互至道路事故
快速处理应用平台。交警部
门根据现场照片等材料初步
进行定责，定责完成后由保
险公司进行定损处理。保险
公司可在应用平台“待定损
案件”中查看包括车辆信息、
图片材料、报警电话录音在
内的所有未定损案件信息。
对于车辆损失程度能够确定
的，保险公司可直接进行定
损赔付。损失无法通过照片
判断的，由查勘人员联系车
主进行现场查验、拆检等。

烟台市交警支队副支队
长王军称，“从大的角度来说
就是服务老百姓，缓解交通
压力，发生事故后能做到快
速撤离，对保证道路畅通起
到了很大的作用。下一步我
们打算将软件的功能嫁接到
微信上，为百姓提供更多的
便民服务。在推广的过程中，
也有车主对软件有质疑，后
续我们会加大服务力度，打
消市民的后顾之忧。”

28日早上8点多，车主吴
先生驾车左拐弯时与驾车直
行的尹先生发生轻微剐蹭，
吴先生便用交警“E路行”理
赔应用客户端拨通了122报

警电话，简要说明了事故发
生地点和经过，经系统提示
拍摄现场，扫描了双方的驾
驶证和行驶证等7张照片之
后，双方司机都收到了交警
部门的确认短信，告知约定
时间同时去快速理赔中心理
赔，前后不到10分钟。

记者一行来到烟台市保
险行业协会，隋涛秘书长称，

“E路行”的开通使用具有重
要的意义。 一来缓解了城
区交通拥挤，轻微交通事故
无须在现场等待，有一方拍
照上传即可撤离；二来减少
了事故处理成本，车主无须
在现场等待，也不必在交警
队、保险公司和修理厂之间
来回奔波，交警定责、保险公
司定损都在网上进行，减少
了出勤频次，节约了人力车
辆成本；三是有利于提升服
务质量，保险公司可以利用
节约的成本更加科学合理地
分配查勘资源，提升理赔服
务水平；四是降低了保险欺
诈风险，“E路行”车辆信息
由交警系统提供，理赔信息
通过GPS或网络实时获取，
对保险诈骗等违法违规活动
进行数据汇集，可有效防范
保险诈骗行为。

烟台市保险行业协会会
长张安澜指出，“E路行”的
推广取得了一定效果，但与
预期相比还有一定的差距，
还需要方方面面共同的努
力，共同推进轻微交通事故
快速处理机制。运用信息化
手段处理现场查勘是大势所
趋，各财险公司都应积极推
动流程改造，减少第一现场
查勘率，提升车主服务满意
度。保险业要加强与交警部
门的沟通协调，建立合作机
制，为车主事故处理提供更
大便利，为解决城市交通拥
堵问题做出贡献。

“E路行”自2015年4月1
日正式运行以来，已有两万
余人安装了手机APP，累计
已有8000余人次使用“E路
行”进行案件处理。

大堂经理温馨为客户服务。

12月9日-11日，2016烟台
年末汽车惠民促销展将在烟台
国际博览中心盛大举行。

12月是购车季，对于汽车
厂家来说是年终冲量的关键
季，为了完成厂家销售任务，冲
销量，清库存，三大阵营、五大
车系，千款车型厂价冲量抄底。

此外，购置税减半购车惠
民倒计时，截止到12月31日，关
于“1 . 6L及以下排量乘用车购
置税减半”政策即将停止，此时
买车，将会是一个不错的选择。

本次车展将以“惠民促销”
为主题，以巨幅优惠回报广大
烟台市民。为回馈广大烟台市

民 的 购
车热情，
组 委 会
将 免 收
门票，让
您 尽 享
年 末 汽
车盛宴。

2016年末汽车惠民促销展:

厂厂家家冲冲量量季季，，约约““惠惠””即即将将到到来来

本报讯 为树立恒丰银行
的全新形象，给金融消费者提
供更加便捷、优质的金融服务，
12月6日，恒丰银行海阳支行从
海阳市公园街18号迁至海天路
92号的和平大厦，装修一新的
营业场所正式“开门迎客”。

恒丰银行海阳支行成立于
1988年10月，现辖支行营业部、
海河路分理两处营业网点。

乔迁新址后的恒丰银行海
阳支行营业部是按中国银行业
协会网点标准化规范建设的，
网点功能齐全，环境优雅舒适，
工作环境和硬件都焕然一新。
营业厅除设有传统的业务区分
区外，还特设了儿童娱乐区、电
子银行区、便民服务区、公众学
习教育区及贵宾客户服务区等
功能分区。此外，新网点还配备
3台存取款一体机，24小时不间
断为客户提供便捷高效的存取
款及转账查询等服务。

走进新大楼，宽敞的营业

大厅内，不少市民正在办理业
务，工作人员有条不紊地忙碌
着。“新的营业厅不仅比以前的
网点大好多倍，而且办理窗口
还多，业务办理速度也比其他
银行快多了。”在海阳支行新营
业厅办理业务的徐先生说。

该支行行长于小华表示，海
阳支行将以乔迁新址为契机，高
起点起步、高标准管理、高质量

运行，建立规范的服务流程，打
造一体化、高标准的独特服务模
式。通过提升员工的营销服务技
能及营销潜能，全面提升网点服
务质量，将特色服务、满意服务、
效益服务作为银行的发展目标，
为客户提供优质高效的金融服
务，为地方经济社会发展作出更
大的贡献。

(通讯员 薛瑞 李平)
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